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查询次数多信用卡好下吗？收下这份攻略

2020年银行对信用卡的审核比较严，有不少人打算办信用卡，可是查询次数比较多
，想知道办信用卡好下吗。虽说查询次数多没有逾期严重，但也会影响信用卡审批
的，要想不被拒卡，申请人还是得多下一番功夫。

查询次数多信用卡好下吗？

并不好下卡，要知道信用卡审批是会查征信的，主要看三大块记录，包括逾期记录
、借贷记录，还有就是查询记录。其中查询记录会显示近2年内授权查询征信的机
构信息，以及查询时间、查询原因。

要是查询次数多，主要都是因为贷款审批、信用卡审批、担保资格审查这三类原因
导致的，这就得当心了，银行会认为申请人资金紧张，急需办信用卡来周转，可能
存在以卡养贷，以卡养卡的意图，批卡会比较谨慎。

那么，怎么做才能下卡？

首先，在没有当前逾期，或者是连三累六逾期的情况下，至少花3个月的时间来养
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下征信。这个征信不是随便养的，要从两个方面入手，一个是减少征信查询次数，
短期内不要再申卡、申贷；一个就是得保持良好的信用，有信用卡、贷款的，记得
按时还款。

其次，从门槛低的银行下手，选择银行热推的，或者是放宽的信用卡，像民生女人
花信用卡、平安车主卡、兴业淘宝卡、光大抖音联名卡等等，主要还是得从自身需
求选卡，不要选了用不上的信用卡，批卡后放在一边不理了，是会有很大的风险的
。
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